

Pág.: 10 Cm2: 676,2 VPE: \$0 Fecha: 08-01-2025 Sin Datos Tiraje: Medio: Puranoticia.cl Lectoría: Sin Datos Puranoticia.cl Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Reinician obras del esperado proyecto Parque Barón: será entregado en 14 meses y le dará nuevos aires al borde costero de Título:

Reinician obras del esperado proyecto Parque Barón: será entregado en 14 meses y le dará nuevos aires al borde costero de Valparaíso



on la colocación de la primera piedra, el Gobierno -a través del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu)- reactivó las obras del proyecto Parque Barón, espacio público que permitirá recuperar el borde costero para los habitantes de la comuna de Valparaíso.

La obra es parte de una serie de iniciativas destinadas a revitalizar la Ciudad Puerto y que incluyen el plan «Ciudades Justas» con la construcción de 216 viviendas en El Almedral, habilitar la bo-dega Simón Bolívar, mejorar la vialidad de la zona con dos pasos peatonales soterrados por la Av. Errázuriz, instalación de áreas verdes en parte importante del terreno y la ya mencionada creación del parque Barón.

Todas estas iniciativas se enmarcan dentro del denominado «Acuer-do por Valparaíso» que impulsó el Gobierno del Presidente Gabriel Boric junto a la Municipalidad (administración Sharp), el Gobierno Regional y la Empresa Portuaria de Valparaíso, entre otros organismos, tanto público como privados, que firmaron aquel compromiso.

Respecto del parque Barón en específico, se trata de la construcción de un parque urbano de 11,5 hectáreas, en el borde costero de la ciudad, a un costado del nudo Barón y la estación de metro homónima, que cuenta con más de 600 metros lineales de nueva costanera entre el paseo Wheelwright y el futuro Terminal de Pasajeros de Cruceros, con una inversión de \$6 mil millones y una ejecución de obras de 14 meses. Este fue uno de los aspectos des-

tacados por las autoridades presentes, quienes apuntaron a que el proyecto permitirá que las per-sonas de Valparaíso y turistas en general puedan disfrutar del borde costero en un terreno que por años estuvo abandonado tras el fracaso de lo que en su momento fue la iniciativa «Mall Barón». El ministro de Vivienda y Urba-

nismo, Carlos Montes, señaló que "es muy simbólico que este acto se hagá cuando parte una nueva gestión municipal, una nueva Alcaldesa, que se ve con mucha pasión por su comuna y su realidad, y que quiere hacer las cosas de otra manera. Así que es muy importante apoyarla y tratar de que tenga mucho éxito y que este proyecto sea un símbolo de una nueva etapa que pone en movimiento otras energías y vitalidad que tiene esta gran ciudad".

"Estoy muy contento que haya-mos puesto la primera piedra y ahora se trata que el resto de las piedras avancen rápido porque no cuesta nada encontrar obstáculos, que surgen por distintos lados. En esto, la opinión equilibrada de la prensa es fundamental para ver los avances, problemas y ayudar a resolverlos", añadió.

Por su parte, la alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto, destacó que se trata de "un proyecto anhelado, que en su momento involucró participa-ción ciudadana, que también paralizó obra del Mall Barón para poder tener un parque que nos permita conectarnos con el mar, que permita a niños y niñas del cerro bajar y disfrutar de áreas verdes, y sobre todo de la cultura marina v

los deportes náuticos".

"Hoy se ha puesto la primera piedra de un proyecto anhelado, Parque Barón, y estamos muy contentas de que el compromiso del Presidente de la República se materialice ya con una Carta Gantt y fechas que son bien próximas y que, desde mi administración, vamos a estar monitoreando iunto a vecinos v vecinas. Este proyecto implica un ran desarrollo y acuerdo no sólo con

privados, sino que también con EPV, que ha cedido en comodato terrenos para poder realizar en nuestro querido Valparaíso un proyecto que además de los habitacionales y viales que están sucediendo por el Minvu en nuestra ciudad, significativamente va a ir generando el progreso de Valparaíso y eso lo vamos a acompañar con un excelente modelo de desa-rrollo de la bodega Simón Bolívar", continuó expresando la jefa comunal porteña.

Cabe hacer presente que en la ceremonia también estuvieron presentes la ministra del Interior Seguridad Pública, Carolina **Tohá**; la subsecretaria general de Gobierno, Nicole Cardoch; la subsecretaria de Vivienda, Gabriela Elgueta; el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme; el gobernador regional de Valparaíso, **Rodrigo Mundaca**; y la vicepre-sidenta de la Empresa Portuaria de Valparaíso, **Nicole Pastene**.



